

# Xóchitl pide al INE investigar el caso Notimex-Sheinbaum

Presenta denuncia para que se indague presunto desvío revelado por Sanjuana Martínez

**Liliana Gómez**

nacional@cronica.com.mx

Este jueves la precandidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, exhortó al Instituto Nacional Electoral (INE), a que investigue el presunto desvío de recursos de las liquidaciones de Notimex a la precampaña de Claudia Sheinbaum, candidata de Morena a la presidencia.

La precandidata de la alianza Fuerza y Corazón por México, presentó una denuncia an-



**La precandidata de la oposición presentó una denuncia ante el INE.**

te el INE junto con documentos para que se investigue el presunto desvío de recursos, el cual fue revelado por San-

juana Martínez, ex directora de Notimex.

Gálvez aseguró que la precampaña de Sheinbaum no es austera “ahora resulta que yo gasto más que esa señora. Morena no ha cambiado, todos los gobernadores están metidos en la precampaña de Sheinbaum, se tiene que investigar y que el pueblo de México sepa la corrupción”, señaló la precandidata de la oposición al salir de las oficinas del INE.

De acuerdo a su mensaje, las pruebas que Gálvez presentó ante el INE es la propia declaración de Sanjuana Martínez “ella tiene una serie de evidencias de toda la negociación. Yo sí le creo a Sanjuana”. Por lo que confirmó que la ex directora de Notimex presentará una denuncia.

Además, consideró que en este caso el INE debe dejar de ser “omiso” y dirigir medidas cautelares hacia el presidente López Obrador, quien “se convirtió en juez” al realizar declaraciones en torno a la precandidata de su partido, señalándola como una persona “inteligente y honesta”.

“Ya es hora que el INE ponga piso parejo”, abundó la precandidata de la alianza Fuerza y Corazón por México ●